

Réunion du 28/1/2016, l'AX, 5 rue Descartes 75005 PARIS

Présents : Xavier Ploquin

Nicolas looss

Bruno van Parys

Jean-Pierre Henry

Laurent Dalimier (par téléphone)

Laurent Billès-Garabédian

ODJ : Point d'avancement sur le projet de refonte du site internet

1. Recensement des besoins

Bruno van Parys résume les travaux effectués par Amaury de Saint Chamas.

ASC, dont les compétences sont essentiellement dans le design des sites internet (hors développements et architecture), a principalement avancé sur les spécifications fonctionnelles, en poursuivant les interviews d'utilisateurs actuels ou potentiels.

- A la DGA, on peut considérer que le tour de table, qui concerne les salariés chargés de l'alimentation et la maintenance, du site, est presque complet, avec les cinq personnes formées auprès de la DSI de l'EP. Reste à interviewer Trinh (RV prévu).
- FX : convié à une réunion relative à la prochaine levée de fonds, il a été invité par Denis Ranque à prendre en compte les besoins des utilisateurs FX et EP ; 2 personnes ont été rencontrées à la FX et 3 à l'EP (suivi des élèves et basculement sur anciens élèves ; infos sur les cotisations retraite ; x-forum). Actuellement pas d'appli transactionnelles.
- X.org : RV à prendre, probablement avec Nicolas looss et Pierre-Etienne Marx.
- Besoins des groupes : il y a lieu de voir, pour élargir la vision, au minimum X-Sursaut et X-Amérique du nord.

La synthèse est prévue fin février 2016.

ASC ne travaille pas uniquement pour l'AX, qui n'est pas prioritaire dans son planning. Cependant en ce moment il est largement disponible.

2. Questions

JPH : Il n'y a à ce stade aucune avancée sur le chemin d'une entrée unique (identification des élèves ou anciens élèves), problème pendant depuis quinze ans, et qui ne risque pas de trouver une solution dans les deux mois qui viennent. Il n'est pas interdit d'entrer en utilisant l'interface Facebook ou LinkedIn.

NI : Il n'y a de la part d'X.org, aucun obstacle à abandonner les modules existants dédiés aux groupes, dès que des modules au moins équivalents auront été intégrés par l'équipe AX.

XP : Nous sommes en retard par rapport au calendrier prévu, mais cela n'obère pas le calendrier final. Le livrable d'Amaury de Saint-Chamas n'est pas suffisamment défini.

LD : Pas d'avancée non plus concernant les spécifications techniques.

BvP : signale que l'EP a confirmé l'abandon fin avril du support sur l'architecture actuelle, et la nécessité de basculer l'existant sur le nouveau contexte. 5 personnes ont été formées au nouvel interface : Trinh, Nathalie Somekh, Catherine Pérot, Nadine ??, Anne Maginot.

3. Pour la suite

- Définir précisément le livrable d'ASC.
- Définir le profil de l'intervenant en maîtrise d'ouvrage pour ne pas hésiter sur son recrutement.
- Préparer la prochaine réunion de la COMINT avec des documents écrits communiqués avant la réunion, dont la date début mars serait choisie en garantissant la présence de ASC et BvP.